

湖西大学校交換留学 月例報告書 2025年4月

国際文化学科 3年

○桜祭り

4月2日に大学で桜祭りがありました。まだそんなに桜は咲いていませんでしたが、天気も良く、フードトラックも来ていて楽しかったです。フードトラックの中にはたこ焼きや焼きそばなど日本食もありました。桜が咲いている期間はきれいにライトアップされていたので、その期間はいつでもきれいな桜を見ることができました。

○中間考查

4月の第4週目に中間考查が行われました。内容はとっている授業によってさまざまですが、私がとっている授業では、韓国語のリスニングのテスト、持ち込み可のテスト、スマホを使ってその場で調べるテスト、テストは行わず中間レポートを提出するという感じでした。留学生が多くとっている授業は比較的簡単なテストでしたが、韓国の大学生が主にとっている授業はテストも課題も難しかったと感じました。持ち込み可のテストは60ページ分のレジュメをプリントして行ったのですが、テストの時間内にどこに答えが書かれているかを探すことがまず難しかったです。中間レポートは、韓国の祭りを50個挙げ、その祭りについて調べて40ページ以上提出するというものでした。日本の大学でもこんなに量の多い課題をしたことがなかったので、韓国語でこれをするのはとても大変でした。しかし無事に終わってよかったです。

○李舜臣祭り

「祭り企画」という授業で、普段の授業の出席の代わりに李舜臣祭りに行きました。李舜臣とは、16世紀の朝鮮王朝時代に活躍した朝鮮の武将で、特に壬辰倭乱（文禄・慶長の役）の際に日本軍と戦い、数々の海戦で挑戦を守ったことで知られている人物です。規模の大きい祭りで、ステージやフードトラックなどがありました。芸能人も来ていてとてもぎわっているなと感じました。飛行機が飛行中に上空に絵や文字を書く「スカイライティング」もありました。私は初めて見ましたが、とても迫力があってすごかったです。祭りをしている近くに市場があったので少し行ってみました。とてもローカルな雰囲気で楽しかったです。念願だった市場のトッポギも食べてみました。見た目がとても赤くて辛そうだったので躊躇しましたが、食べてみると意外と辛くなく、とてもおいしかったです。大学以外の韓国の祭りに行けたのはとてもいい経験だったなと思いました。

○さいごに

韓国に留学に来て2ヶ月が経ちました。長かったようであつという間だったなと感じます。あと一ヶ月と少ししかないので後悔のないように過ごしたいなと思います。

